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Résumé et mots-clés

Résumé

Ce mémoire de fin d’étude a pris en charge les facteurs de cohésion sociale dans les squares de la
nouvelle ville Ali Mendjeli qui est considérée comme une ville en cours de construction, il
traite des recommandations nécessaires pour bien réussir a renouveler les squares que
favorisent les rencontres sociales. Dans la phase théorique (état de 1’art) on a étudié un
apercu général sur les jardins et les squares, leurs évolutions et leurs bienfaits et leurs normes
dans le monde. Dans la deuxieéme partie, on a étudi¢ et analyser les facteurs de cohésion
social a travers le monde. La troisiéme partie traite le cadre d’étude, la nouvelle ville : Ali
Mendjeli, qui a révélé les facteurs de 1’abonnement des squares, et aussi comment les gens
prévoient les squares de leur ville dans un future proche pour finalement proposer des

recommandations qui peuvent étre un outil.

Mots-clés : Square, cohésion sociale, convivialité, rencontre social, lieu de vie, nouvelle ville.



ﬁbst ract \

This report of the end of study took care of the factors of social cohesion in the public
gardens of the new city Ali Mendjeli which is considered as a city under construction. In
the theoretical phase we studied a general overview on gardens and public gardens, their
evolutions over the time and their benefactions and their standards around world. In the
second part, we studied and analyzed the factors of social cohesion worldwide. The third
part handles the case of Ali Mendjeli, which revealed the factors of the rejection of public
gardens, and also how people would plan the public gardens of their city to finally propose

recommendations which can be a tool for public gardens renewal

- /

Key-words: Public garden, renewal, social cohesion, meeting
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